

RECURSOS CLAVE

Necesitaremos invertir un poco de dinero para empezar nuestro proyecto. También solicitaremos el Plan de Apoyo a Emprendedores Culturales y Creativos del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, que serían entre 1.000-10.000€. Si la app tiene éxito, valoraremos la posibilidad de solicitar unas oficinas donde trabajar y el material necesario para que los trabajadores puedan realizar sus respectivas labores (sillas, mesas, ordenadores...).

También hará falta contratar a varios trabajadores para repartir bien las tareas, así como programar la IA de la app/página web y solucionar sus errores en caso de que no funcione como debe ser.

Si llegamos a comprar o alquilar unas oficinas, será necesario contratar una persona o empresa ajena para la limpieza, dependiendo del tamaño del local.